



AMÉNAGEMENT, SPORT, VILLE DE ROANNE

LE QUARTIER FAUBOURG DE PARIS INAUGURE SES NOUVEAUX ÉQUIPEMENTS

Samedi 14 décembre, la Ville de Roanne inaugurerait plusieurs nouveaux équipements dans le quartier Faubourg de Paris. L'aménagement du square Léonard de Vinci et du rond-point Bataille de Stalingrad, ainsi que l'installation d'un espace fitness au jardin des Deux-Victoires participent à moderniser le secteur autour de l'Avenue de Paris et de l'ancien cimetière.

Publié le 16 décembre 2019

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils









Un nouvel habillage autour du carrefour Stalingrad

Depuis quelques années, le Conseil de quartier de Paris souhaitait, sous la houlette de son président Alain Blanchard, que le carrefour Stalingrad soit réaménagé en faveur d'une fluidification de la circulation et d'un embellissement de cette entrée de ville jugée peu esthétique. De larges travaux d'aménagement ont été conduits par la municipalité pour répondre à la demande des habitants. Le projet, qui entre dans l'enveloppe spécifique de 100 000€ impartie chaque année à chaque conseil de quartier, a pris une plus large envergure.

Au printemps déjà, des travaux préalables de rénovation des réseaux Enedis et Roannaise de l'eau avaient pris place à l'occasion du chantier élargi à la portion de l'Avenue de Paris située entre le carrefour Stalingrad et le Boulevard Baron du Marais. Parallèlement, le

Département de la Loire a pris en charge la réfection de l'enrobé de l'avenue de Paris entre le carrefour du Champ de Foire et le carrefour Stalingrad. Les travaux de réaménagement du carrefour se sont ensuite déroulés entre juin et décembre 2019.

Le montant global de l'opération porté à 384 000€ TTC a consisté en :

- La suppression des feux tricolores et d'une branche du carrefour
- La création d'un mini-giratoire
- La réfection de 500m² d'espaces verts existants et la création de 5000m² supplémentaires, le renouvellement des arbres d'alignement
- La rénovation complète de l'éclairage public
- La réfection de 3700m² de revêtements de trottoirs et de chaussées
- L'installation d'une nouvelle borne pour la recharge des véhicules électriques

Initiative du Conseil de Paris, le square fraîchement achevé a été baptisé du nom de Léonard de Vinci, qui lors du 16^e siècle traversa Roanne avec sa célèbre Joconde.

Un équipement streetworkout à utiliser sans modération

Destinés à promouvoir la pratique sportive auprès de tous les habitants, une nouvelle installation streetworkout a été dévoilée au sein du jardin des Deux-victoires. Cet aménagement de quatre agrès, qui a coûté 7590€, rejoint le parc d'équipements ludiques et sportifs du programme de développement du fitness outdoor lancé sur la commune.

Déjà près de 110 000€ ont été consacrés à la pratique du sport en libre accès. Un parcours sportif reliant les sites de fitness, mettant par la même occasion le patrimoine roannais en

